



# Tras García Luna, siguen Fox y Calderón, dicen diputados de Morena



Luego de que Genaro García Luna declarado culpable en Estados Unidos de delitos ligados al narcotráfico, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que siguen los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón.

“Él tenía jefes superiores. Los propios testigos dieron información que involucran a dos expresidentes de la República: Vicente Fox y Felipe Calderón. Habría que ver cuál es la reacción que sigue la justicia norteamericana con relación a los testimonios, que forman parte de ese juicio que derivó en el veredicto del jurado”, dijo el morenista.

Mier también agregó que los diputados de Morena se reunirán el próximo jueves para definir la ruta jurídica para presentar una denuncia en contra de los abogados del exsecretario Genaro García Luna, encabezados por César de Castro, por insinuar que el presidente Andrés Manuel López Obrador recibió 7 millones de dólares del Cártel de Sinaloa.

“Nosotros, el próximo jueves, a tener una reunión donde vamos a valorar el camino y ruta jurídica con relación a la denuncia en contra de los abogados de García Luna”, declaró.